Vie des entreprises/Direction générale de Maurel & Prom

Échange avec des ressortissants du canton Lacs du Sud

PSNB

Libreville/Gabon

La délégation dudit canton était conduite par le dé-Landry Ndong Nguema. L'échange avec l'Administrateur directeur général adjoint de Maurel & Prom, Christian Blaise Koubdje, a porté, à Port-Gentil, dernièrement, sur plusieurs points.

UNE délégation des ressortissants du canton des Lacs du Sud, conduite par leur député Landry Ndong Nguema, a devisé dernièrement avec la direction générale de Maurel & Prom, représentée par son Administrateur directeur géné-Christian Balise Koubdje.

Les échanges ont tourné autour des préoccupations des populations des Lacs du Sud, notamment sur l'emploi. l'environnement. l'éducation, la santé, l'électrification des villages du canton, l'hydraulique villageoise, la réhabilitation de la route Pk 33 (Lac Ezanga) et la station-service flottante. Christian Blaise



Le député des Lacs du Sud, et l'Administrateur général adjoint de Maurel & Prom.

Koubdje a reconnu que ces attentes sont nombreuses et légitimes. Mais que son entreprise, au regard des efforts fournis, fait de son mieux pour venir en aide aux populations dans plusieurs domaines susmentionnés.

Quoique réceptif, le représentant de Maurel & Prom a rappelé la difficulté pour (son) entreprise d'augmenter actuellement ses effectifs, eu égard au

contexte économique difficile actuel. « Les prestataires de Maurel & Prom ont une certaine autonomie en matière de gestion des ressources humaines. Toutefois, la question sera examinée lors d'une concertation», a signifié l'orateur. Sur la question de l'environnement (pollution, gestion de déchets et torchage), M. Koubdje s'est voulu rassurant. Selon lui, en dépit des incidents en-



Les participants au terme de leurs échanges.

registrés, les processus en matière de maîtrise d'impacts sont en amélioration continue. « Dans les domaines de la santé, l'éducation, les efforts vont se poursuivre. Pour la santé, il y aura réhabilitation des dispensaires avec leur équipement et approvisionnement en médicaments. Pour l'éducation, il s'agira des plateaux sportifs, du matériel didactique. Quant à l'hydraulique villageoise,

nous poursuivrons la campagne de forage et l'électrification des villages du canton», a-t-il promis.

De même, dans ses réponses, la question du chôet/ou de la mage représentativité des ressortissants au sein de Maurel & Prom n'a pas été éludée par l'Administrateur général adjoint.

Mais le souci de l'élu national, concernant la problématique de l'emploi "direct

et durable", est de voir des ressortissants de son rayon politique - notamment ceux qui sont diplômés et qualifiés - être embauchés au sein de l'entreprise.

L'Association des ressortissants du Lac Ezanga (ARLE) a été désignée l'interlocutrice comme principale auprès de Maurel & Prom sur toutes questions concernant leur canton.

Vie des entreprises

Les DG de Total Marketing et de Vivo Energie reçus à Pizolub

SYM

Port-Gentil/Gabon

Ces deux grands clients et actionnaires de la société Pizolub ont échangé dernièrement avec Guy-Christian Mavioga, le directeur général de l'entreprise spécialisée dans la fabrication des lubrifiants.

LE directeur général de Pizolub, Guy Christian Mavioga, a reçu dernièrement, tour à tour, le directeur général de Total Marketing, Edouard Bourdin, et celui de Vivo Energie Gabon (ex-Engen), Issa Issa.

Les échanges ont duré plus de deux heures. Au menu, asseoir « les meilleures politiques et stratégies de partenariats et de collaboration.» Pour Edouard Bourdin de



Guy-Christian Mavioga, directeur général de Pizolub.

Total Marketing, cette réunion venait à point nommé. Il a révélé que le contenu de l'accord portant sur la nouvelle procédure à mettre en œuvre pour la continuité, la mise en route des meilleurs

produits, la qualité et la livraison des produits auprès des clients, ont constitué l'épicentre de son échange avec le patron de Pizolub.

« Pour l'instant, nous traversons une période intermé-



Edouard Bourdin.

diaire où la nouvelle direction de l'entreprise a décidé de geler momentanément les activités de l'usine, afin de mettre de l'ordre, remettre à plat l'ensemble des procédures, et revoir les différents modèles économiques. Je me réjouis de cette confiance accordée aux marqueteurs», at-il déclaré au sortir de l'entretien.

La séance de travail avec le directeur général de Vivo Energie Gabon a tourné, quant à elle, autour de nouvelles modalités de fonctionnement et conditionnement. Lesquelles ont été fortement appréciées par Issa Issa, dont l'entreprise affiche des ambitions prometteuses et déterminantes

«Nous avons échangé sur les affaires courantes, mais aussi sur les ambitions de notre société qui se caractérisent par l'offre et la qualité des prestations à donner aux usagers gabonais. En effet, notre souci premier est d'offrir de meilleurs produits, de l'emploi aux Gabonais et un service de qualité. Nous sommes disposés à accompagner Pizolub dans la relance de ses activités», a-t-il ajouté. Guy-Christian Mavioga s'est dit confiant en l'avenir, après les réunions de travail avec ses plus grands clients.

Génie créateur

Les bouteilles en plastique, une mine d'or !

FAE

Port-Gentil/Gabon

NE jetez plus les bouteilles en plastique! Il suffit d'observer cette maison réalisée avec les bouteilles en plastique vides, pour se convaincre de son utilité et de son usage parallèle.

En effet, en plus de servir de réceptacle d'eau, la bouteille en plastique peut, avec un peu d'imagination, servir à autre chose. Les plus ingénieux l'ont compris. C'est le cas de celui qui a érigé cette maison. Il a poussé son imagination très loin. Une première qui fait office de découverte à Port-Gentil. Comme quoi, les bouteilles en plastique ont beaucoup d'utilité. Elles peuvent être réutilisées à d'autres fins. Elle servent, par exemple, à "calibrer" l'huile de palme,



le pétrole lampant, le jus de gingembre ou d'oseille, le vin de palme, etc. Mieux, outre le recyclage par la transformation, il existe d'autres formes de réutilisation écologique de ces bouteilles, notamment

Une maison construite avec des bouteilles en plastique.

dans la décoration des intérieurs ou même la construction de bâtiments. La bouteille plastique se révèle, ainsi, être un matériau de construction à moindre coût.

Finalement, à ce qui se voit, on n'a pas fini d'inventorier ou de découvrir les différentes possibilités de réutilisation des bouteilles en plastique qui, finalement, se révèlent être une mine...d'or.